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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
PRESENTACIÓN DE LIBRO 
 
DESTACAN FORTALEZA DEL IEEQ RUMBO A PRÓXIMAS ELECCIONES 
En el marco de la presentación del libro “La histórica elección de 2018. Estrategias locales”, editado por el 
Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y la Editorial Porrúa, el Consejero Presidente, Gerardo 
Romero Altamirano, destacó la capacidad técnica y la fortaleza del organismo de cara a las elecciones de 2021 en la 
entidad. Señaló que la obra es un acto de rendición de cuentas ante la ciudadanía, en la que se detallan acciones, 
procedimientos, experiencias y estrategias implementadas por el Instituto durante el proceso electoral inmediato 
anterior, el cual se desarrolló con legalidad, transparencia y confiabilidad. La obra reúne 12 textos escritos por 19 
integrantes del funcionariado y del Consejo General del IEEQ, quienes desde una óptica multidisciplinaria 
comparten conocimientos y reflexiones sobre diversos temas relacionados con la organización electoral. Entre los 
tópicos abordados se encuentran: las candidaturas independientes, la educación cívica, las Jornadas de Derecho 
Electoral, la interacción entre las áreas del Instituto, la aplicación “Candidaturas 2018”, el Programa de Resultados 
Electorales Preliminares (PREP), la comunicación social, la observación electoral, las sesiones especiales de 
cómputo, la estrategia jurídica, el procedimiento especial sancionador y la vinculación con otras instituciones. En 
el prólogo del libro, el investigador y especialista en temas electorales, César Astudillo Reyes, afirma que el libro 
constituye un balance ponderado de las elecciones queretanas de 2018, buscando constituirse en una especie de 
memoria en la que queden consignadas las actividades realizadas para asegurar que las y los ciudadanos pudieran 
ejercer su derecho al sufragio. Astudillo Reyes añade que acciones como ésta confirman que la actuación de los 
organismos públicos locales electorales, es necesaria dentro de un país compuesto por entidades federativas que 
se identifican por las particularidades propias de su historia. En la publicación colaboran: Cristina Viridiana 
Álvarez González, Roberto Ambriz Chávez, Jerónimo Arturo Ángeles Uribe, Daniel Dorantes Guerra, Gloria Luz 
Duarte Valerio, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, Luis Espíndola Morales, Rosa Martha Gómez Cervantes, Raúl Islas 
Matadamas, Héctor Maqueo González, Alan Fernando Martínez Reyes, Gema Nayeli Morales Martínez, Óscar Ulises 
Murillo Rodríguez, María Pérez Cepeda, Carlos Alejandro Pérez Espíndola, José Eugenio Plascencia Zarazúa, Juan 
Rivera Hernández, Gerardo Romero Altamirano, Frida Charbel Toledo Chávez y Luis Octavio Vado Grajales. La 
presentación de la misma se llevó a cabo con la participación de las y los coautores, personal del Instituto, 
familiares del funcionariado, representantes de partidos políticos y demás público interesado. 
 
https://rotativo.com.mx/2019/09/13/noticias/metropoli/queretaro/destacan-fortaleza-del-ieeq-rumbo-a-
elecciones-en-queretaro-794199/ 
 
https://www.alertaqronoticias.com/2019/09/13/destacan-fortaleza-del-ieeq-rumbo-a-proximas-elecciones/ 
 
https://elqueretano.info/trafico/%EF%BB%BFdestacan-fortaleza-del-ieeq-rumbo-a-proximas-elecciones/ 
 
http://www.ultranoticias.com.mx/theme-features/cadereyta-portada/panorama-general-cad/item/53789-
destacan-fortaleza-del-ieeq-rumbo-a-proximas-elecciones.html 
 
http://sinpermiso.mx/?p=35249 
 

https://rotativo.com.mx/2019/09/13/noticias/metropoli/queretaro/destacan-fortaleza-del-ieeq-rumbo-a-elecciones-en-queretaro-794199/
https://rotativo.com.mx/2019/09/13/noticias/metropoli/queretaro/destacan-fortaleza-del-ieeq-rumbo-a-elecciones-en-queretaro-794199/
https://www.alertaqronoticias.com/2019/09/13/destacan-fortaleza-del-ieeq-rumbo-a-proximas-elecciones/
https://elqueretano.info/trafico/%EF%BB%BFdestacan-fortaleza-del-ieeq-rumbo-a-proximas-elecciones/
http://www.ultranoticias.com.mx/theme-features/cadereyta-portada/panorama-general-cad/item/53789-destacan-fortaleza-del-ieeq-rumbo-a-proximas-elecciones.html
http://www.ultranoticias.com.mx/theme-features/cadereyta-portada/panorama-general-cad/item/53789-destacan-fortaleza-del-ieeq-rumbo-a-proximas-elecciones.html
http://sinpermiso.mx/?p=35249
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https://www.elcantodelosgrillos.mx/destacan-fortaleza-del-ieeqcomunica-rumbo-a-proximas-
elecciones?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=twitter&utm_source=socialnetwork 
 
https://www.facebook.com/142344002470591/posts/2520408247997476/ 
 
https://poderciudadanoradio.com/destacan-fortaleza-del-ieeq-rumbo-a-proximas-elecciones/ 
 
https://elblogdeporter.com/Fortaleza-del-IEEQ-rumbo-a-proximas-elecciones+367193 
 
CONSULTA EN LA D CHALMITA 
 
ACUERDAN FECHA PARA CONSULTA EN COMUNIDAD INDÍGENA DE PEDRO ESCOBEDO 
Representantes electorales, funcionarios del Ayuntamiento de Pedro Escobedo e integrantes de la comunidad “La 
D Chalmita” acordaron llevar a cabo el 27 de octubre la consulta sobre la forma de elegir a la subedelegada o 
subedelegado de esa localidad indígena. El presidente consejero del Instituto Electoral del Estado de Querétaro 
(IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, dijo que la consulta se deriva de la sentencia emitida en su momento por la 
Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Tras una reunión en las 
instalaciones del IEEQ, se determinó que la consulta se haga mediante cédulas en la Escuela Primaria “Niños 
Héroes” o “Renacimiento”, de 09:00 a 18:00 horas, con la participación de quienes cuenten con credencial para 
votar al 31 de agosto de 2019. La pregunta de la consulta será «¿Cómo quieres que se elija a tu subdelegada o 
subdelegado?”; además, la ciudadanía podrá observar todas las etapas del proceso en los términos de la 
convocatoria que expida el Instituto. Sobre las mesas receptoras que se instalarán el día de la consulta, éstas 
estarán conformadas por personas integrantes de la comunidad electas por sorteo, quienes recibirán capacitación 
y asistencia del IEEQ. Con la finalidad de que la consulta sea libre, previa e informada, el 20 de octubre se realizará 
una reunión informativa en la comunidad, donde se darán a conocer los detalles del ejercicio consultivo. Cabe 
recordar que, en la comunidad, donde prevalece la figura de Usos y Costumbres para la elección de sus 
representantes, autoridades municipales habrían impuesto a un subdelegado, lo que provocó que el caso llegará al 
Tribunal Electoral estatal. Los integrantes del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) resolvieron 
declarar la invalidez de la elección, realizada por autoridades municipales, y ordenaron llevar a cabo una consulta, 
para establecer, en definitiva, el sistema electivo que habrá de regir en la designación o elección de quien será la 
persona titular de la subdelegación. 
 
https://amqueretaro.com/queretaro/2019/09/13/acuerdan-fecha-para-consulta-en-comunidad-indigena-de-
pedro-escobedo/ 
 
REPRESENTACIÓN DE MORENA  
 
UNIÓN DE PRI Y PAN SERÍA DESASTROSA PARA AMBAS FUERZAS POLÍTICAS: NORMAN PEARL 
Por Roxana Romero 
La unión del Partido Revolucionario Institucional (PRI) con el Partido Acción Nacional (PAN) para generar un 
contrapeso real contra Morena, sería desastrosa para ambas fuerzas políticas y los militantes lo tomarían de 
manera negativa, pues las cúpulas están tomando decisiones unilaterales y pragmáticas, declaró Norman Pearl 
Juárez, representante de Morena ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Lo anterior, luego 

https://www.elcantodelosgrillos.mx/destacan-fortaleza-del-ieeqcomunica-rumbo-a-proximas-elecciones?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=twitter&utm_source=socialnetwork
https://www.elcantodelosgrillos.mx/destacan-fortaleza-del-ieeqcomunica-rumbo-a-proximas-elecciones?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=twitter&utm_source=socialnetwork
https://www.facebook.com/142344002470591/posts/2520408247997476/
https://poderciudadanoradio.com/destacan-fortaleza-del-ieeq-rumbo-a-proximas-elecciones/
https://elblogdeporter.com/Fortaleza-del-IEEQ-rumbo-a-proximas-elecciones+367193
https://amqueretaro.com/queretaro/2019/09/13/acuerdan-fecha-para-consulta-en-comunidad-indigena-de-pedro-escobedo/
https://amqueretaro.com/queretaro/2019/09/13/acuerdan-fecha-para-consulta-en-comunidad-indigena-de-pedro-escobedo/
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de que la diputada federal por el PAN, Marcela Peimbert, expusiera durante una entrevista en Querétaro que la 
única alternativa que tienen es unirse para poder desplazar y enfrentar a Morena a nivel nacional. 
 
https://codiceinformativo.com/2019/09/union-de-pri-y-pan-seria-desastrosa-para-ambas-fuerzas-politicas-
norman-pearl/ 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
GARANTIZA TEEQ QUE SENTENCIA EN CASO ELSA MÉNDEZ SERÁ EXPEDITA 
El Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) será expedito en la sentencia del recurso de impugnación 
que ingresó la diputada Elsa Méndez, así lo aseguró la presidenta de dicho órgano, Gabriela Nieto Castillo, quien 
agregó que de momento no se pueden abordar más detalles, ya que es un caso que se encuentra en sustanciación. 
(ADN) 
 
TRIBUNAL ELECTORAL PREPARA SU PRESUPUESTO PARA EL EJERCICIO 2020 
El TEEQ prepara su proyecto de presupuesto para el año entrante, confirmó la magistrada presidenta, Gabriela 
Nieto Castillo. En entrevista, señaló que el personal correspondiente del TEEQ ya trabaja en la elaboración del 
paquete presupuestal. (CI) 
 
TRABAJA TEEQ EN NUEVAS REFORMAS EN MATERIA ELECTORAL 
Antes de que termine el año se espera tener nuevas reformas en materia electoral, así lo adelantó Gabriela Nieto 
Castillo, presidenta del Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ), quien detalló que éstas estarán 
relacionadas con las cuestiones de desempeño y funciones de dicho órgano. Agregó que la ley establece 90 días 
para la aprobación de estas reformas, por lo que están a tiempo de presentarlas una vez que concluyan los 
trabajos. (ADN) 
 
ESTAMOS EN RIESGO ANTE USO DE REDES SOCIALES PARA PROCESOS DE 2021: VILLAFUERTE 
“Actualmente las redes sociales, en su mayoría de veces, han representado más que una herramienta de 
comunicación, un arma”, fueron parte de las palabras del análisis de la presidenta de la sala especializada del 
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Gabriela Villafuerte Coello. (ADN, EUQ) 
  

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: SÍ VA EL TREN INTERURBANO 
El tren interurbano Querétaro-Guanajuato, uno de los 32 proyectos de infraestructura que se comprometió el 
Gobierno federal a impulsar, ya aparece en el presupuesto 2020 aunque todavía falta definir a qué zonas de la 
entidad entrará. (DQ, principal) 
 
N: DEFENDER AL PAÍS  
El gobernador Francisco Domínguez, acompañado de mando militares y el alcalde capitalino Luis Bernardo Nava, 
presidió la conmemoración del CLXXII Aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroes de Chapultepec, desde 
el monumento en su nombre. (N, principal)  
 
 

https://codiceinformativo.com/2019/09/union-de-pri-y-pan-seria-desastrosa-para-ambas-fuerzas-politicas-norman-pearl/
https://codiceinformativo.com/2019/09/union-de-pri-y-pan-seria-desastrosa-para-ambas-fuerzas-politicas-norman-pearl/
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AM: MULTAS VEHICULARES “IN SITU”, EN OCTUBRE  
A mediados de octubre, los oficiales del tráfico contaran con el equipo para cobrar multas “in situ”, es decir, en 
lugar donde se cometió la infracción, de acuerdo con la titular de la Secretaria de Administración, Alejandra Pulido 
Briseño. (AM, principal) 
 
EUQ: SUPERAN 14.7% META DE NUEVAS CONTRATACIONES  
A nivel estatal, durante los primeros ocho meses de este año se crearon 36 mil 782 nuevos empleos, cifra con la 
cual se supera en 14.7% la meta que se proyectó en materia de contrataciones para 2019.  (EUQ, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
  
ARRANCA JUSTICIA CÍVICA ORAL EN CORREGIDORA 
El municipio de Corregidora se convirtió en el primer municipio en el país con una justicia administrativa oral, 
destacó Francisco Domínguez Servién, gobernador de Querétaro. Agregó que próximamente se estará 
implementando en los municipios de Querétaro, Huimilpan, El Marqués, Pedro Escobedo y San Juan del Río, 
además que esperan que en el 2020 esté en todo el estado. (DQ, N, AM, CI) 
  
PRIORITARIO QUE FLUYAN MÁS RECURSOS FEDERALES A LOS ESTADOS Y MUNICIPIOS: CONAGO 
Debido a los recortes que se contemplan en la propuesta de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para 
los estados, se discutirá en la Conago la posibilidad de presentar una propuesta de reforma a la Ley de Hacienda. 
Así lo informó el gobernador de Querétaro y presidente de Conago, Francisco Domínguez, quien expuso debe 
cambiar la Ley de Coordinación Fiscal que le regresa un mínimo porcentaje de impuestos a las entidades 
federativas. (DQ) 
  
SERÍA UN EXCELENTE PROYECTO EL TREN DE ALTA VELOCIDAD ENTRE QUERÉTARO Y GUANAJUATO: FDS 
El gobierno federal contempló en la propuesta de presupuesto PEF 2020 costear el proyecto ejecutivo del tren 
interurbano para Guanajuato, y que contempla incluir conexión al estado de Querétaro, confirmó el gobernador 
Francisco Domínguez. En entrevista, explicó que el proyecto presentado por autoridades de Guanajuato conectaría 
a las ciudades de León con Celaya, y se ampliaría 30 kilómetros para llegar hasta el estado de Querétaro. (N) 
 
PRESIDE PANCHO CONMEMORACIÓN DEL ANIVERSARIO DE LA GESTA HEROICA DE LOS NIÑOS HÉROES 
El gobernador Francisco Domínguez presidió la conmemoración del CLXXII Aniversario de la Gesta Heroica de los 
Niños Héroes de Chapultepec, ceremonia que exalta el valor y amor a la patria por parte de los cadetes que 
perecieron durante la guerra Mexicana-Estadounidense en 1847. (N) 
 
POR PROCESO DE DECRETO HARÁN CONSULTA CIUDADANA SOBRE DESTINO DE PEÑA COLORADA 
Por Cecilia Conde 
Los habitantes de Querétaro podrán mandar el rumbo de Peña Colorada, mediante la consulta ciudadana que se 
realizará por el proceso que llevan del decreto como área natural protegida, lo que evitará que cualquier partido 
político intervenga, manifestó Francisco Domínguez, gobernador de Querétaro. Mencionó que el proceso para el 
decreto lleva 80 por ciento de avance, será en los siguientes pasos que se estipule la consulta ciudadana, en la que 
también podrán participar los ejidatarios que tienen predios en esa zona. (DQ) 
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DESDE QUE YO ERA ALCALDE HABÍA PRESIÓN DE INMOBILIARIAS: FDS 
Por Rubén Pacheco 
El retraso de un decreto para Peña Colorada para ser área protegida, se debe a intereses de inmobiliarias, aseguró 
el gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez. La razón del Gobernador viene en relación a que se aprobó un 
exhorto en el Congreso Local para el decreto de Peña Colorada pero con la puntualización de que en el proceso se 
incluya a los ejidatarios de la zona. (N) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
VAN CONTRA LEY DE FACTURAS 
El senador presidente de la bancada del PAN, Mauricio Kuri González, dio a conocer que en breve ejercerá una 
acción de inconstitucionalidad para que la Suprema Corte de Justicia de la Nación dé marcha atrás a la ley de 
facturas falsas y empresas fantasma. Declaró que esta medida será bajo una alianza partidista con Movimiento 
Ciudadano (MC), Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido de la Revolución Democrática (PRD), al 
considerar que de concretarse la ley se estará generando un “terrorismo fiscal” y desaceleración económica. 
(ESSJR) 
 
“FELIFER” REPRUEBA ACTUAR DEL CNTE  
Por Alejandro Payán 
El diputado federal, integrantes de la Comisión de Educación del Congreso de la Unión Felipe Fernando Macías 
Olvera, calificó la intervención y toma de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) de las 
instalaciones legislativas como un “show” para buscar más beneficios con la Reforma Educativa. (DQ) 
 
ALISTA KURI RECURSO DE INCONSTITUCIONALIDAD CONTRA AMLO 
Por Marisol Barbosa 
El coordinador de la bancada por el PAN en el senado de la República, Mauricio Kuri, tuvo un encuentro con 
representantes de la CANACO en el municipio de SJR a quienes expuso sus apreciaciones con respecto al Proyecto 
del Presupuesto de Egresos de la Federación para el año 2020. (N) 
 
SE LLEVÓ A CABO EN LA SEDE LEGISLATIVA LA CONFERENCIA “LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y REDES 
SOCIALES EN EL ESCENARIO ELECTORAL” 
La LIX Legislatura, de manera conjunta con el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro, llevó a cabo la 
Conferencia “Libertad de Expresión y Redes Sociales en el Escenario Electoral”, dirigida por la magistrada Gabriela 
Villafuerte Coello, presidenta de la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación. El diputado Antonio Zapata Guerrero dio la bienvenida a los asistentes, así como a la conferencista, a 
quien agradeció el poder compartir su experiencia en torno a un tema -dijo- por demás interesante y de actualidad, 
pues afirmó que en este mundo globalizado, las redes sociales han resultado ser una herramienta de gran utilidad 
para ejercer el derecho a la libertad de expresión, dada la amplitud de acción e interacción que se logra entre los 
usuarios que participan en ellas durante los procesos de conectividad. (EQ) 
  
FIRMAN CONVENIO CON EL OBSERVATORIO CIUDADANO 
La Comisión de Participación Ciudadana y el Observatorio Ciudadano del Estado de Querétaro, firmaron un 
convenio, cuyo objetivo sostiene las bases y mecanismos de colaboración que propicien la participación de los 
ciudadanos. “Como integrante de esta comisión, cuentan con tres fuerzas políticas diferentes, que nos estamos 
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poniendo de acuerdo para poder trascender la participación ciudadana en Querétaro. Se han hecho esfuerzos 
incluso en otras comisiones, ya tenemos aprobado en Pleno de esta Legislatura el principio de Parlamento Abierto, 
para que esta Legislatura se rija precisamente por cada uno de los pilares que componen un Parlamento Abierto, y 
sin duda uno de ellos es la participación ciudadana”, señaló la diputada Tania Palacios Kuri. (LADEHOY) 
 

MUNICIPIOS 
  
HASTA 2021 GUARDIA NACIONAL CONSTRUIRÁ BASE EN LA CAPITAL 
La construcción de una base de la Guardia Nacional en territorio municipal de Querétaro tendrá que esperar hasta 
el 2021, así lo señaló el edil de Querétaro, Luis Bernardo Nava. Y es que precisó que tras una reunión con los 
mandos de la Sedena se detalló que se tendrán los recursos para una infraestructura hasta ese año. (DQ, N) 
 
ESTE AÑO SERÁN COLOCADOS LOS PRIMEROS 35 BOTONES DE PÁNICO EN LA CAPITAL 
En lo que resta de este año serán instalados 35 botones de pánico en el municipio de Querétaro, y para el 2020 
otros 165 como parte de las estrategias de seguridad; así lo refirió el alcalde Luis Bernardo Nava. (DQ, N) 
  
HABRÁ NUEVO ESTACIONAMIENTO PARA EL MERCADO DE LOMAS DE CASA BLANCA 
Por Jahaira Lara 
En el marco del festejo por los 40 años del Mercado de Lomas de Casa Blanca, el Presidente Municipal de 
Querétaro, Luis Bernardo Nava, anunció la construcción de un estacionamiento con 180 cajones, así como un 
proyecto para mejorar las condiciones de los locatarios y los clientes. (N) 
 
RECORTE DE MIL MDP A FORTASEG NO IMPACTARÁ A QUERÉTARO: NAVA 
Por Verónica Ruiz  
El alcalde de Querétaro, Luis Bernardo Nava Guerrero, aseveró que en la propuesta de Presupuesto de Egresos de 
la Federación (PEF) 2020, los recursos del Programa de Fortalecimiento para la Seguridad (Fortaseg) serán 
recortados en mil millones de pesos. (DQ) 
  
TARDARÁN MULTAS IN SITU  
Por Verónica Ruiz 
La secretaria de Administración del Municipio de Querétaro, Alejandra Pulido Briceño, señaló que la aplicación de 
las infracciones in situ sí se contempla en el nuevo Reglamento de Tránsito, pero requieren la autorización del 
CAbildo para arrancar con las licitaciones y adquisiciones. (DQ) 
  
LISTO EN EL MARQUÉS OPERATIVO “VIVE EN FAMILIA LAS FIESTAS PATRIAS 2019” 
El municipio de El Marqués a través de la SSPyTM y la Coordinación Municipal de Protección Civil, con el apoyo de 
Policía Estatal, implementará el operativo “Vive en Familia las Fiestas Patrias 2019”, donde se registrarán eventos 
masivos en 40 comunidades, las tres cabeceras delegacionales y la cabecera municipal. De acuerdo al titular de la 
SSPyTM, Javier Cortés Cruz, participarán un total de 160 elementos e informó que se contará con presencia policial 
en todas las comunidades y colonias donde se realizarán eventos del grito, teniendo como mayor afluencia de 
personas en La Cañada, Chichimequillas, El Colorado, La Griega y el fraccionamiento La Pradera. (DQ, N) 
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INFORMACIÓN GENERAL 
  
FUERZAS ARMADAS SEGUIRÁN AL SERVICIO DE LOS QUERETANOS 
El comandante de la 17ma Zona Militar, Daniel Elpidio Nicolás Camacho, confirmó que, ante cualquier 
desastibilidad de la Paz, las Fuerzas Armadas estarán para seguir protegiendo a los queretanos. Lo anterior, en el 
marco de la Conmemoración del 172 aniversario de la Gesta Heroica de Los Niños Héroes de Chapultepec, que 
encabezó el gobernador de Querétaro Francisco Domínguez en el monumento a los Niños Héroes. (DQ) 
 

FUENTES 
DIARIOS LOCALES  Y NACIONALES SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO ALMX: ALTERNATIVO.MX 
N: NOTICIAS M: MAGAZINE ADN: ADN INFORMATIVO 

AM: AM I18: INFORMATIVO 18 CyP: CIUDAD Y PODER 
CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO CI: CÓDICE INFORMATIVO 

PA: PLAZA DE ARMAS LP: LIBERTAD DE PALABRA INQRO 
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 

ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA B: SEMANARIO BITÁCORA 
EM: EL MOSQUITO  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO 

EE: EL ECONOMISTA M: MAGAZINE DE QUERÉTARO 
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO  

R: REFORMA  
LJ: LA JORNADA  

E: EXCÉLSIOR  
 

SALUDOS CORDIALES 
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 


